



Press Release

令和元年12月20日

東九州自動車道「清武南IC～日南北郷IC」間の 開通時期に関する知事コメント

本日、国土交通省から、東九州自動車道「清武南IC～日南北郷IC」間（延長17.8km）が令和4年度に開通する見通しであると発表されました。

平成28年に宮崎市から北九州市までの約313kmが高速道路で結ばれたことに続き、今回は、日南市と北九州市の約340kmが結ばれる見通しが示されたことに対して、大変嬉しく思っております。

これまでご尽力いただきました国土交通省をはじめとする関係者の皆様に深く感謝申し上げます。

また、長年にわたり整備促進を力強く応援していただいている国会議員、県議会議員、沿線自治体をはじめとする地域の皆様に心より感謝申し上げます。

県といたしましては、残る工事が予定通り順調に進むよう協力していきたいと思っております。また、令和4年度の開通に向けて高速道路のストック効果が最大限に発揮されるよう、地元と連携した地域の取組を進めるとともに、今後とも、一日も早く県内の高速道路ネットワークが全線開通し、本県の豊かな未来に繋がるよう、引き続き、県民の皆様とともに全力で取り組んでまいります。

(問い合わせ先)

県土整備部 高速道対策局 高速道対策担当

担当者：今村、湯川

電話：0985-26-7200（内線3071）